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例会報告 第２７８８回 令和５年６月８日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：田渕 SAA 

■開会点鐘：有田会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

     

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  有田会長                          

 皆さんこんにちは。先週高知ロイヤルロータリークラブのお二人が２０周年

の記念祝賀会をしたいのでと、３月案内に来てくれていましたが、日程調整で

うちの桜公園の整備の日で、それでもその日に参加したいと言ってくれて、汚

れてもいい格好で参加してくださいと伝えたところ、しっかりジャージで参加

来てくれて作業も大変助けてもらいその時２人参加してくれたので、うちから

も２人は参加しようと池さんと二人で参加してきました。先週日曜日に行って

きました。日曜なのでスナックも休みが多く計らいで３店舗確保していてくれ

ていました。僕たちも池さんと中村と仁淀の会員さんと 1時間半ほど飲み、も

う少しだけいこうかと、池さんと開いているお店に行ったところ満席でスーツ

の人が多く、席を空けてくれました。ハイボールを頼み、来るまでに気づきま

したが周りの人はロータリアンではなくバッジが Rではなく Lでした。ビック

リしましたが同じ奉仕団体としていいお話ができました。楽しい時間を過ごさ

せてもらいました。 

■幹事報告  池幹事                         

■松山北ロータリークラブより 

・松山北ロータリークラブ例会変更について 

■中村ロータリークラブより 

・宿毛・四万十・中村 RC 会長幹事会のご案内 

■宿毛地区地域安全協議会より 

・5月活動報告 

■ガバナーエレクト事務所より 

・2023-2024年度国際ロータリー2670地区 

インターアクトクラブ年次大会 案内 

欠席届 ６名 

■プログラム  西岡副会員                        

会長幹事年間報告 

・有田会長 

 今年度の活動報告をします。今年度は早く始まるという。それは 7 月か

らの年度ですが７月のすぐ公式訪問があるという事で、６月のうちから補

佐訪問があったり皆さんにもご協力頂きました。ガバナーが全地区まわり

たいということで、そうすると７月から回らないと間に合わないという事

でした。何故全地区回りたいかというとですが、ポリオの祈願もあるので

回りたいとの要望でした。中村と宿毛には早いのでご迷惑おかけしますが

とのお断りを受けていました。ご協力ありがとうございました。 

 そして８月は竹田さんの所に石の見学に行きました。とても貴重な体験

をさせて頂きました。 

 ９月はそろそろ落ち着てきたので、夜間例会を久しぶりに行いました。

クラブ育成セミナーも９月にありました。 

 １０月は３年ぶりに鵜来島の祭に参加しました。最初はない予定でした

が、急遽取材が来るという事で声がかかり銀行さんにも声をかけたら集ま

ってくれて少ないながらに参加してきました。また、次年度にはなります

が今年も１０月に祭が行われる際には皆さんで参加しましょう。 

 １０/２８には延光寺さんの方に当クラブもポリオの祈願に行きました。 

 １１月はロータリーの森の整備の予定に竹田さんとしていたところ、 

大島小学校の３年生が課外授業で看板を付けたいという事で、竹田さんが

快く引き受けてくれました。本当に竹田さんと高瀨さんがいなかったら、

とても自分たちではできませんでした。本当にありがとうございました。 

 １２月４日に補助金のセミナーに行きました。新居浜に次年度の会長幹

事が行ってくれました。 

 １月になってそろそろ色々なことを普通にやっていこうと新年会も行い

ました。 

 ２月は我々にも重大な IMの発表があって西岡さんが発表してくれました。 

西岡さんも大変だったとは思いますが、練習のときにも泣いてしましまし

たが、本番でも泣いてしまい最後の補佐の話でも泣いてしまい、３回泣い

てしまいました。 

 ３月には先ほども話した高知ロイヤルの方が例会に参加してくれてとて

も嬉しく作業も手伝ってくれました。 

 ４月は地区研修協議会に８名で参加しました。あの人数で参加するのも

久しぶりでした。 

５月は地区大会で、開催は決まっていたので例年のように池さんと高瀨

さんがゴルフも参加してくれました。 

 ６月４日にはロイヤルの記念式典に参加して記念講演はすごく楽しい

お話を聞けて、いい時間を過ごせました。 

今年一年の最後の活動がそれでした、右も左もわかりませんでしたが、

ベテランの幹事の池さんのおかげでやってこれました、ありがとうござい

ました。 

 

．池幹事 

 年次報告は先ほど会長が十分な報告をしてくれました。どっちが幹事で

どっちが会長かわからないほど、会長が積極的に動いてくれたのですごく

助かりました。 

 私は幹事をしたのが２回目で１番最初は竹葉君が会長でした。ロータリ

ーに入ったときにいつかは会長幹事の役が来るなと思っていて竹葉君が私

より半年先に入会していて、竹葉君が会長するときには幹事をするからと

いう流れがあって、そんな感じでした。前回のときに幹事の例会案内の一

言に天声人語という新聞の言葉を活用しました。今回は何を活用しようか

なと思って、稲盛さんの京セラフィロソフィの言葉から使わさせてもらい

ました。  

 私は地区大会というのはロータリーを楽しもうという気持ちで地区大会

には必ず参加しようと、そして参加するならゴルフから参加しようと、楽

しみたいという気持ちで今回も高瀨さんと参加させていただきました。 

徳島のロータリーギャルと組み合わせが一緒で楽しく回らせて頂きました。

高瀨君と二人とも賞を取れたのでよかったなと思います。 

私は地区大会は楽しもうという気持ちで参加させていただいたので、山

田さんの紹介の居酒屋も夜も楽しい時間でした。 

 今年一年幹事らしいことはできていたかは分かりませんが、今年度一

年皆さん本当にお世話になりました。 

■ニコニコ                               

無し 

■出席報告                                

５０％ 

宿毛ロータリークラブ会報
■会長        有田 裕彦          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
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■職業奉仕委員長   岡﨑 利久                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
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■国際奉仕委員長   秋澤  誠          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
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